



日本集中治療医学会
THE JAPANESE SOCIETY OF INTENSIVE CARE MEDICINE

重症コロナ患者への 最適な血管アクセスデバイス

～集中治療領域における PICC という選択～

近年、末梢挿入型中心静脈カテーテル (peripherally inserted central catheter: PICC) が見直されてきています。これは PICC の安全性が高く、CRBSI の発生頻度も低いからです。昨近の COVID-19 との闘いの中における PICC の使用経験及び、集中治療領域における PICC の有用性についてご紹介いたします。

日時

2022 年 3 月 19 日(土) 12:10 ～ 13:10

会場

第12会場（仙台国際センター展示棟 1階「展示室 1-A」）

座長



藤谷 茂樹 先生

聖マリアンナ医科大学 救急医学
教授（講座代表）

演者



紺野 大輔 先生

東北大学病院 麻酔科 / 東北大学大学院医学研究科
外科病態学講座麻酔科学・周術期医学分野

参加方法:ご参加いただくには、事前参加登録が必要となります。
詳細は、学会ウェブサイトをご確認ください。

<https://www.jsicm.org/meeting/jsicm49/registration/index.html>



共 催：第49回日本集中治療医学会学術集会
日本ベクトン・ディッキンソン株式会社

